



## Aprueba la Comisión Permanente integración de sus tres comisiones de trabajo

### Boletín No. 0719

- Miércoles 29 de enero, a las 11:00 horas, próxima sesión de la Comisión Permanente

El Pleno de la Comisión Permanente aprobó el acuerdo para la integración de sus tres comisiones de trabajo que funcionarán durante el primer receso del primer año de ejercicio de la LXVI Legislatura.

El acuerdo, avalado en votación económica, establece las listas de mesas directivas e integrantes de las tres comisiones de trabajo.



### ***Primera Comisión***

La Primera Comisión: Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, será presidida por la diputada Claudia Rivera Vivanco (Morena). Las secretarías de Morena estarán ocupadas por las diputadas Leide Avilés Domínguez y Mónica Fernández Cesar, quedando pendientes las correspondientes al PAN y PVEM.

La integrarán el diputado Carlos Ventura Palacios Rodríguez y la diputada Sandra Anaya Villegas, ambos de Morena; del PRI, la diputada Laura Ivonne Ruíz Moreno y el diputado del PT José Luis Montalvo Luna.



Además, las senadoras y senadores de Morena Verónica Noemí Camino Farjat, Cynthia Iliana López Castro, Sasil De León Villard e Ignacio Mier Velazco. Quedan pendientes de nombrar las y los representantes del PAN, PVEM y MC.

### ***Segunda Comisión***

La Segunda Comisión: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, será encabezada por el senador Emmanuel Reyes Carmona (Morena). La diputada Sandra Anaya Villegas (Morena) fungirá como secretaria.

También, formarán parte las y los diputados Zenyazen Roberto Escobar García (Morena), Mónica Fernández Cesar (Morena), Francisco Javier Sánchez Cervantes (Morena) y Raymundo Vázquez Conchas (Morena).

Las y los senadores integrantes serán Alejandro González Yáñez (PT), Cynthia Iliana López Castro (Morena), Mariela Gutiérrez Escalante (Morena), María Guadalupe Chavira De La Rosa (Morena) y Anabell Ávalos Zempoalteca (PRI).

Quedan pendientes de designar las y los legisladores del PAN, PVEM y MC.

### ***Tercera Comisión***

El senador Waldo Fernández González (PVEM) se desempeñará como presidente de la Tercera Comisión, que abordará los temas relacionados con Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas.

Los secretarios serán el diputado Zenyazen Roberto Escobar García, de Morena, mientras que por el PAN y PVEM están pendientes por designar.

Las y los diputados integrantes serán: de Morena, Carlos Ventura Palacios Rodríguez, Claudia Rivera Vivanco, Raymundo Vázquez Conchas, y del PT, Magdalena del Socorro Núñez Monreal.

Asimismo, los senadores Ignacio Mier Velazco, Francisco Chiguil Figueroa, Simey Olvera Bautista, Verónica Noemí Camino Farjat y María Guadalupe Chavira De La Rosa, todos de Morena; y el senador del PRI, Néstor Camarillo Medina. Están pendientes por designar a las o los legisladores del PAN y MC.



El documento señala que las mesas directivas de las comisiones de trabajo, así como en las reuniones plenarias de éstas, adoptarán sus decisiones por la mayoría de sus miembros presentes.

También, que los grupos parlamentarios remitirán a la Presidencia de la Mesa Directiva a más tardar el 22 del presente mes y año, los nombres de las y los legisladores que integrarán las comisiones de trabajo, a efecto de que sea complementado el acuerdo, se publique su actualización y se informe al Pleno de la Permanente en su siguiente sesión.

A falta de propietarias o propietarios las y los legisladores sustitutos podrán participar en los trabajos de las comisiones, con todos los derechos y obligaciones que lo anterior implique.

Al respecto, la diputada María Angélica Granados Trespalcios (PAN) expresó que votaría en contra del acuerdo porque no hubo voluntad política para integrar las comisiones.

### ***Cierre***

Posteriormente, el senador Gerardo Fernández Noroña, en funciones de la Presidencia de la Mesa Directiva, levantó la sesión y citó para la próxima que tendrá lugar el miércoles 29 de enero, a las 11:00 horas.

<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/aprueba-la-comision-permanente-integracion-de-sus-tres-comisiones-de-trabajo#>